



---

**El 15 de febrero se conmemora el Día Internacional del Niño con Cáncer.** ¿Para qué? Para mandar toda nuestra fuerza a los niños que están en el hospital y que así vean que todos estamos con ellos. Este muñeco representa a un niño con cáncer y es el logotipo de Aspanoa, la asociación que ayuda a estos pequeños valientes en Aragón. Puedes pintarlo como más te guste. Incluso escribir en él mensajes de ánimo. Luego tendrás que recortarlo por la silueta y entregárselo a tu profesor. Así todos juntos podréis hacer una preciosa guirnalda, colgarla en la pizarra, hacer una foto con el nombre de vuestro colegio y nosotros nos encargaremos de enviársela a todos los niños que están en el Hospital. ¡Muchas gracias!